



Vorstandsbulletin 3/2022

Klausurtagung vom 24.5. 2022

Mit dem Vorstands-Bulletin sollen Interessierte von OKV Vereinen aus erster Hand über die wichtigsten Beschlüsse des OKV Vorstands informiert werden. Weitere Auskünfte erteilt die Kommunikationschefin OKV oder der Präsident.

1. Mitteilungen des Präsidenten und Vizepräsidenten

1.1. Mitteilungen des Präsidenten

- Das OK für den Anlass «Was reitet munter über Feld...» am 11. Juni steht in den Startlöchern
- Das diesjährige Präsidentenmeeting findet in Gossau SG statt. Geplant sind:
 - Vortrag Pferd und Verkehr (KAPO TG)
 - Vorstellung Ressort WEF durch Maja Aegerter
 - Diskussion: Wie sollen Vereine Freizeitreiter einbinden?

2. OKV- Ausschuss

2.1. Sektor 1

- Der RV Weidhof hat eine Umteilung beantragt und gehört neu zum Sektor 1.

2.2. Sektor 3

- Auf die Anfrage, was der Vorstand gegen das Aussterben von Wiesenplätzen unternimmt, erreichte die Sitzung folgende Übereinstimmung:
 - Die Vereine entscheiden, wo welche OKV Prüfungen durchgeführt werden. Der OKV Vorstand nimmt da keinen Einfluss. Schlussendlich entscheidet der freie Markt, wo die Reiter eher starten wollen.

3. Aus den Ressorts

3.1. Nachwuchs

- Die Dressur Newcomers-Meisterschaft wird am 27. August in Wädenswil stattfinden.

3.2. Voltige

- Das Ressort arbeitet an einem Plan für ein mögliches Regionalkader Voltige OKV für 14- 16- Jährige Junioren, die den Sprung aus der TaFö ins Nationalkader nicht direkt schaffen.

3.3. Dressur

- Der Veranstalterbeitrag für Tag-der-Jugend- Prüfungen wird am Sofort für dieses Jahr auf 500.-CHF erhöht.

3.4. WEF

- Die Ressortmitglieder Conny Wächter und Janine Sax treten auf Ende Jahr zurück.
- Der Freizeiteil wird das Ressort wechseln und zu Pferd und Umwelt gehen. Letzteres Ressort wird somit etwas umstrukturiert, um die Freizeitreiter bestmöglich zu unterstützen und ihnen Sichtbarkeit zu geben.
- Das Ressort WEF sucht weiterhin nach Veranstaltern für Westernprüfungen. Interessierte können sich gerne an Maja Aegerter wenden (maja.aegerter@okv.ch)
-

3.5. Fahren

- Thomas Wegmann wird als Chef Fahren ad interim bis zur DV 2022 vom Vorstand bestätigt. Bis dahin wird nach einem Nachfolger für Alois Häni gesucht.
- Alois Häni hatte die Saison durchgeplant. Das Ressort versucht diesem Plan so gut wie möglich zu folgen.

4. Aus dem Führungsstab

4.1. Kommunikation

- Auf Anfrage des OK des CSIO St. Gallen hat der OKV den CSIO bei der Werbung unterstützt. Dies wurde vom Präsidenten genehmigt. Auch der ZKV ist dieser Anfrage gefolgt.
- Es werden nach wie vor Korrespondenten für die vielfältigen Pferdesportanlässe in der Ostschweiz gesucht. Interessenten melden sich bitte bei Julia Brunner (julia.brunner@okv.ch), welche den Kontakt gerne zur PferdeWoche herstellt.

5. Mitteilungen aus den kantonalen Sportverbänden

- Keine Bemerkungen.

Für den OKV Vorstand



Julia Brunner, Chefin Kommunikation